

LA E. T. A. SE ATRIBUYE EL CRIMEN

Madrid. (De nuestra Redacción.) Poco después de las once de la noche de ayer, Radio París interrumpió sus emisiones habituales para comunicar que, según un despacho procedente de Burdeos, miembros de la organización separatista vasca E. T. A. habían convocado en Bayona a algunos representantes de Prensa y radio, apareciendo ante ellos enmascarados y atribuyéndose la comisión del criminal atentado contra el presidente del Gobierno español.

La rapidez con que E. T. A. se responsabiliza del luctuoso hecho es reflejo de las primeras noticias sobre el mismo, en que aparecía como posible autor material el denominado Frente Revolucionario de Acción Popular (F. R. A. P.).

A medianoche, varias emisoras alemanas repetían esta información, dándola como recibida desde Bayona e indicando que la fuente de la misma era la propia E. T. A.